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DOB Koblenz, 17.06.2015
36- Umweltamt Tel.: 0261 129 1530
 
 

AW/0069/2015 
 

Antwort zur Anfrage  
 

Nr. AF/0064/2015 
 
 

Beratung im Stadtrat am 12.06.2015, TOP    33    öffentliche Sitzung 
 
 
Betreff: Anfrage der Ratsfraktion Bündnis 90/ DIE GRÜNEN zur Umsetzung des 
Beschlusses vom 13.11.2014 "Koblenz soll zum plastiktütenfreien Vorbild werden" 
 
 
Antwort:  
 
 

1. Welche Schritte hat die Stadtverwaltung bisher unternommen, um diesen 
Beschluss umzusetzen? 
 
Es wurden Informationen von der Deutschen Umwelthilfe in Berlin eingeholt und 
Kontakt zu den Initiatoren des Projekts JuteSache aufgenommen. 

 
 

2. Welche Gespräche mit welchen Vertretern wurden zu diesem Thema bereits 
geführt? 

 
Es erfolgten Abstimmungen mit dem Citymanager und dem Amt für 
Wirtschaftsförderung. 
Erste Gespräche mit einzelnen Vertretern des Einzelhandels sondierten die 
Bereitschaft an einem Projekt wie der Koblenz-Tasche teilzunehmen.  
Ein vorbereitendes Gespräch mit Vertretern des Einzelhandelsverbands, des Vereins 
„Alle lieben Koblenz – Stadtforum“, dem Stadtmarketing und dem Amt für 
Wirtschaftsförderung diente der Sammlung von Beispielen für eine „Koblenz Tasche“ 
und zur Abstimmung welche Vertreter an einem Runden Tisch beteiligt werden 
sollten. 

 
3. Welche Informationsveranstaltungen plant die Stadtverwaltung zu den negativen 

Folgen des Gebrauchs von Plastiktüten? 
 

Informationsveranstaltungen sollen erst im Zusammenhang mit der Präsentation einer 
Alternative zu Plastiktüten für Koblenz erfolgen. 
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4. Wie weit ist die Stadtverwaltung mit der Realisierung einer Koblenz-Tasche, die 
sie in ihrer Stellungnahme als eine Möglichkeit benannt hat? 

 
 Wie unter 2 genannt, wurden gute Beispiele gesammelt, die dem Runden Tisch 

vorgestellt werden sollen. Dazu sollen Details zur Umsetzung in diesen Kommunen 
sowie Kontaktdaten von möglichen Anbietern erfragt werden.  

 
5. Welche konkreten Schritte plant die Stadtverwaltung in naher Zukunft, um 

diesen Beschluss umzusetzen? 
 

Es ist die Einladung des Runden Tisches geplant, um die recherchierten Möglichkeiten 
vorzustellen, zu diskutieren und eine Entscheidung zu treffen, ob und welches Modell 
für Koblenz geeignet erscheint und umgesetzt werden soll.  

 
 
 


